



鉄人28周年 2016 佐渡国際トライアスロン大会

9月4日(日)、2016佐渡国際トライアスロン大会兼第20回日本ロングディスタンストライアスロン選手権佐渡大会が開催されました。

今年で28回目を迎え、全国屈指の難コースとして知られる大会には、国内外からおよそ1,900人の鉄人が集まり、島内を駆け巡りました。

前夜祭では、サンテラ佐渡スーパリアリーナで「島祭りパーティー」を開催しました。厳選された地元ならではの食材や太鼓集団「鼓童」のパフォーマンスなど、選手やご家族だけではなく、ボランティアなど島民みんなで前夜祭を楽しみました。

大会当日は、延べ3千人のボランティアとスタッフが、エイドステーションで選手に飲み物や食べ物を手渡し、コースの誘導や熱い声援で選手を励まし、選手たちはゴールを目指して雄大な佐渡を駆け抜けました。

この日は、最高気温三三・六度の猛暑となり、ハードな環境は選手たちを苦しめ、全体完走率77.4%という過酷な大会となりました。

選手の皆さん、お疲れさまでした。そして、沿道から暖かい声援を送っていただいた市民の皆さん、大会をサポートしていただいたボランティアとスタッフの皆さん、ありがとうございました。

